
 

OF/PMT/GB/GBS/119/2023. 
Assunto: Resposta Faz 
 

 
 

Tarumã, 13 de março de 2023. 
 
 
 
 

Excelentíssimo Senhor, 
 

 
Apraz-nos vir à elevada presença de Vossa Excelência, para 

encaminhar respostas as Indicações, presente no Protocolo 2.297/2023 com números de 

015 à 024/2023 de autoria dos nobres vereadores desta Egrégia Casa de Leis. 

 

Sem mais para o momento, enviamos protestos de elevada estima 

e consideração. 

 
Atenciosamente, 

 
 
 
 
 
 

 

Oscar Gozzi 

PREFEITO MUNICIPAL 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ao Excelentíssimo Senhor 
José Roberto de Almeida  

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
Tarumã-SP 
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Indicação nº. 023/2023 – Autoria: Vereadora 
SOLANGE CARON – PL  

 
 
 

Assunto: Possibilidade de realização de dedetização contra o Aedes Aegypti e 

prevenção de pragas. 

 
 
 
Resposta 
 
Nobre Vereadora 
 
 

Cumprimento-a cordialmente. 

Agradeço a indicação, em função das frequentes e intensa chuvas 

ocorridas neste início de ano e o risco iminente de aumento da incidência e proliferação 

dos mosquitos da dengue, nos motivou a ações especificas já planejadas e em 

implementação. 

Informamos a vossa senhoria que a Vigilância em Saúde do Município 

tem realizado ações de enfrentamento ao mosquito, como intensificação nas visitas casa a 

casa, bloqueio para controle de criadouros, tratamento focal em pontos estratégicos e em 

imóveis especiais.  

Em relação a nebulização, a decisão de fazer ou não fazer compete a 

vigilância estadual, baseada nos dados e informações coletadas no município. Ela só é 

realizada em período de epidemia, e é considerado o último recurso na ação de combate 

ao Aedes devido ao impacto causado ao meio ambiente, e é gerenciado pelo Estado, o 

município faz apenas a aplicação do produto. 

Sobre o inseticida, fomos informados pelo estado que nos anos de 2023 

e 2024, não será realizado a nebulização, haja visto que o produto está em falta devido aos 

conflitos no leste Europeu onde o mesmo é produzido. 

Salientamos que a melhor prevenção são os cuidados do dia a dia pelos 

moradores, em seu quintal, ação que depende muito da própria população, descartar o lixo 

corretamente, verificar o quintal sempre após as chuvas para eliminar possíveis criadouros 

do mosquito.  

Cordialmente. 
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